



Der japanische Weltenbummler mit seinen Gastgebern.

Foto: Privat

Radfahrer aus Japan kreuzte Tarockradweg

In 5 Jahren alleine mit dem Fahrrad um die ganze Welt!

FRANKENMARKT. Der 29-jährige Abenteurer Daisuke Nakanishi aus Osaka machte auf seiner Weltumrundung mit dem Fahrrad einen Zwischenstopp in Frankenmarkt.

Auf seiner Gewalttour, die ihn durch 100 Länder führen wird, will er mehr als 100 000 km zurücklegen. Gestartet ist er im Sommer 1998 in Alaska. Er hat Nordamerika durchquert, dann beinahe alle Länder Südamerikas besucht, ehe er im Juni diesen Jahres mit dem Flugzeug nach Nordeuropa gekommen ist.

Über Skandinavien, Island und Großbritannien hat er sich nach Mitteleuropa vorgekämpft. Nachdem er bereits 27 Länder besucht und mehr

als 27 000 km zurückgelegt hat, hat er drei Tage in unserem Bezirk verbracht.

Der Globetrotter freute sich über die freundliche Aufnahme bei den Frankenmarktern, erkundigte sich über Land und Leute und ließ sich von der „Koglerunde“ in die Geheimnisse des Tarockspiels einweihen. Besonders gefreut hat sich Herr Nakanishi über eine ausgedehnte Stadtführung in Salzburg mit seinem Gastgeber Engelbert Greisinger

Der Wunsch, „viele Länder und Sitten kennenzulernen“ sowie „eine gehörige Portion Abenteuerlust“ geben ihm immer wieder die Kraft, täglich ca. 100 km zurückzulegen. Finanziell kommt er mit erspar-

ten 50 000 Dollar ganz gut über die Runden. Weder eine hartnäckige Krankheit in Südamerika noch die Tatsache, dass er bereits zweimal beraubt wurde, machen ihm so sehr zu schaffen wie „Einsamkeit, seelische Leere und Heimweh“.

Per E-Mail hält er regelmäßigen Kontakt zur Familie und zu den Freunden in Japan. Daisuke Nakanishi ist jedenfalls fest entschlossen, seine Extremtour, die ihn erst im Sommer 2003 in seine Heimat zurückführen soll, wie geplant durchzuziehen. Dann will er seine einzigartigen Erlebnisse den Freunden vom „Japan Adventure Cyclist Club“ erzählen.